市の 人口

世帯数(昭和57年4月1日現在)

世帯数 49,065世帯(前月比114世帯増) П 155,791人(前月比201人增)

男 77,781人

女 78,010人



昭和57年 (1982年)

第591号

23141(1)

●毎月1日 · 11日 · 21日春春

ら、槇島中学校が新設されました。教職員と生徒が そろって、新しい校風を築いていくことになります。

校が市内で一番生徒数が多くなっていることなどか 建設を進めていることと、槇島町にある北宇治中学 槇島町本屋敷に住宅都市整備公団が大規模な団地

> 島町本屋敷に開校しました。 学校となる槇島中学校が、槇

四月七日、市内八校目の中

れるような学校になった

もっとグラウンドを広

校舎は鉄筋コンクリート四

をすすめていくことが期待さ から四年間です。府民の信頼 悠紀天さんが選ばれました。 に

応えて、

府民の

ための

府政 京都知事選挙は、さる四目 林田知事の任期は四月十六 一旦に行われ、知事に林田

発・○八智)となりました。

選挙の結果 () は学治市得票数

> 治市の投票状況は次のとおり なお、知事選挙における字

▷投票者数

計女

霻

林田ゆきお=無所属

▽当日の有権者数

男

咒、0至三人

女男

三、六四人

:知事選挙:

四月十一日の投票日、宇治

から晴れたこともあって、投 十四カ所の投票所で開始。朝 市内では午前七時から市内四 墨峯は六四・九四智(府全体

次点川口なだし=無所属 (三元、モニ要)

六五、四三〇票

開票風景 (宇治中の 体育館)



さんが再選

林田

▽投票率 計女男 一一、大八人 命・語 会・五言 得控除が認められることにな のある場合、二十一万円の所 三百万円以下の所得で老年者

礎控除額以下の所得の子ども

千万円を超える部分は五言の

比例税率(現行は二分の一総 分から八十年分まで譲渡荒児

農地も対象とします。ただし、引き上げることになりました。

に該当しない人が所得税の基

とえば実婦と子ども、一人の給 非課税基準額が九万円引き上 れました。妻と死別・離婚し、 万七十一となります。 額は、給与の収入金額が白八 与所得者の場合の非課税限度 偶者が扶養親族がある場合、 げられました。 このため、 た 軽減を図るため、控除対象配 **天万至四**(現行宣七十五 の増加などから市民税の負担 生活水準の向上や住民負担 市 民 税 まず、長期と短期の区分は、 所有期間が十年を超えるかを 五十八年度分から課税が緩和。 引き上げられました。 上五万四(現在一十)

の上積税額として課税するこ とになりました。つづいて、 四千万円を超える部分は一律 日を基準) にします。 つぎに 基準(現行は四十四年一月) 長期譲渡所得は、五十八年度 優良住宅地など造成のための に一分の一相当額を総合課税 四分の三総合課税を廃止し、 益が八千万円を超える部分の 般の長期譲渡所得は、譲渡 上昇率の区分 1.3 倍を1え、1.5 倍以下 1.5 倍をこえ、1.5 倍以下 1.5 倍をこえ、1.9 倍以下 1.7 倍をこえ、1.9 倍以下 1.15 倍以下 1.15 倍以下 1.15 倍とこえ、1.3 倍以下 1.3 倍をこえ、1.5 倍以下 1.3 倍をこえる 宅地等 1.15 1.25 1.25 1.3 1.05 1.1 1:5倍以下 1.7倍以下 1.9倍以下

"宅地並み課税」は、新たにC 市街化区域農地に対する 般農地 万字内(異は一万円)に め、六月一日から免税点を一

学大が開



真新しい校舎と槇島中の生徒たち

新しい校風 力を合わせ

で池本市長による開校宣言が につづいて、真新しい体育館

市税条例

か

部改正

長や山原校長のテーブカット 四月七日の別校式は池木市 ような学校にしてください」

れてきたさびしさはなくなり だいたので、北学治から別 な横島中学校をつくっていた 代表して橋本治郎君が「立派 とあいさつ。つづいて生徒を

ポーツもできる」と言わ みなざんで、全国にも誇れる あり、市長は「先生と生徒の 活動もしてみたい。 「槙島中は勉強も、ス ました。力を合わせて、新し 新しくてきれいですけ 柳生裕幸くん

台課税)によって課税するこ

用の実態を考慮して、評価額

以上のもののみ対象としてい が三・三平方が当たり三万円 都市施設の整備状況や土地利 踏み出しました。 **台計三百五十九人で第一歩を** 生が百十五人、二年生が百四

八人、 三年 まが九十六人の

雕したもので、生徒数は一年 区は北宇治中学校の校区を分 体育館も完成しています。校

部、それから、生徒会の

3年2組

クラブ活動はサッカー きれいで、よい学校や

と思います。

骨平屋建八百二十二平方がの 平方がの技術棟と、同じく鉄

さらに、鉄骨平屋建二百五十 九つの特別教室があります。 九平方は。十五の普通教室と 階建で、 面積が延べ四千二十

年3組

中村照夫くん

7 **(**D)

校庭

2年4組

ろな面での教育環境の整備、 充実にむけ取り組んでいくこ べました。 巾では、引き続いていろい

とにしています

います」と喜びのことはを述 い校風を築いていきたいと思 特定市街化区域農地などの長 置をさらに六十年度分まで延 とになりました。つづいて、 長することになりました。 斯譲渡所得は、

現行の特例措

一固定資産税-都市計画税-

講じます。

"宅地並み課税"の対象機

和するため、負担調整措置を ます。また税負担の急増を緩

では、五十七年度評価額の五 七年度分から五十九年度分ま め細かく分けています 回の負担調整率は、段階をき 担調整措置がとられます。今 担の増加を緩和するため、 ており、これにともなう税負 画税の評価替えの年度に当っ 六年度分の課税標準額に対 今年は固定資産税と都市社 地で、一定の要件に該当し十 うえ一般農地課税相当額との にしています。 差額分の納税を免除すること 営農継続を五年ごとに確認の 適当であると認定された場合 年以上営農を継続することが

非課税限度額などを引き上げ

-特別土地保有税-

の一部が改正されたのにとも 改正されました。主な改正点 なって、宇治市の市税条例も

さる三月に国会で地方税法

をお知らせしましょう。

ります

以等割の非課税基準額も、

土地などの長期譲渡所得は、

える土地は、課税しません。 を除き、保有期間が十年を超 ですでに課税されている土地 市街化区域内の五十七年四 市街化調整区域以外の区域

課税します

税額に掛けた額を限度として する上昇率に応じて、それぞ

れの負担調整率を前年度分の

ガ ス 税

ガス税の負担を軽減するた

で、一団の面積が五百平方片 から一年以内に住宅などが建 以上の土地は、取得した翌年 日までの間に取得される土地 月一日から六十年三月三十一 設されない場合、十年間課税 することになりました。

北宇治中から別れてき

がします。 ません。何か冷たい感じ れど、まだ親しみがわき 北宇治中のときは、み

もつくってください。 くして欲しいし、プール らよいと思うよ。

かないからでしょうか。 もう一つないようです。 ったんですが……それが んなもっとまとまりがあ 三年生は、あと一年間し

う少し広くして欲しいな。 ができないようです。も あまり多くのクラブ活動 着く感じです。後輩たち よいですね。まだ生徒数 る校風にしたい。 に、よい影響を与えられ が少ないから、何か落ち レがきれいで、気持ちが 変形グラウンドなので、

した。でも、校舎やトイ たので、はじめはいやで

杉浦五月さん

49

してあんなにすごいんだろう。

ろくない。きかなくてもいい」

と安易な方へ流されがちなの とがある。授業なんておもし

うだろうか?先生のひと言は

の為に勉強しているにすぎな

っただろう。しかし、今はど

よく大人の人たちが「最近

本当に彼女はすごい!どう

舗装工事がすすむ市役所前駐車場(15日)

付をいただいたものです。

ではる。

業者の善意で 料・労

含め約五百万円の工事の寄 市の玄関の美観をと材料を 駐車場は、五百三十平方

市役所前駐車場

にマッチした自動車二十一 ラーブロックが付近の景観 のほど完成。レンガ色のカ 料、労力の善意の提供です 台収容の駐車場となりまし すめられていましたが、こ

四日から、市内の業者の材 場の舗装・整備が、今月七 市役所東側広場内の駐車

教育委員会司書職員 用 試

事務職員》昭和3年4月2日 種の採用試験を行います。 降、昭和3年4月1日まで ▼職種·受験資格… < 一般 市教育委員会では、次の職

前9時から、宇治中学校で▼ 入し、最近6カ月以内に撮影 市販の履歴書に必要事項を記 受験申込み…4月27日までに、 ▼第一次試験…5月9日旧午 校教育法による高等学校卒業 土・日曜日の勤務も可能な人 程度の学力と司書資格を有し、 生まれた男子・女子で、学 ください。

年分をまとめて前納する制度 れもなくなり安心です。

す。有利な前納制度をご利用 また、あなたの預金

一座か

国民年金保険料

五・五年の率で割り引かれま ると、手数もはぶけ、納め忘 があります。これを利用され 前納すると、保険料額は年

ら、納期限ごとに自動的に差

前納制度の利用を 国民年金の保険料には、一

会総務課にあります 申込書と実施要項は教育委員 課へ提出してください。なお、 紙を添えて、教育委員会総務 (総務課)

新書れる人は、

一月三十

でも受け付けています。なお、 できます。 あります。郵便による申請も で申請してください。代理人 用紙は郵便局や福祉事務所に 者手帳を提示し、所定の用紙 え、近くの郵便局に身体障害 一日までに、印かん持参のう (宇治郵便局)

忘れがなく便利です。 制度もご利用ください。 し引いて納付できる口座振替

家庭児童相談

市公民館▼会餐…一カ月下七 時から正午まで▼会場…字治

期間は八月十日から二十四日

上海、無錫、蘇州の各市)で、

身体障害者に

祉強調運動にちなみ、「青い 「青ぃ鳥」郵便はがき 郵政省では、身体障害者福

で満六歳以上の人です。 和至七年三月三十一日是 級の重度の身体障害者で、昭 鳥」郵便はがき(四十円)を、 重度の身体障害者一人につき 二十枚を無料で配布します。 対象は、身障手帳一級・二

(福祉課)

繤

会

宇治朝霧コーラス

▼例会…毎週火曜月午前10

くないからです。 は同じことをしていても面白

ぼくは、北宇治中学校を団 講習会 木幡公民館 春の作品展と

盆栽の講習会を開催。お 道の作品展を開きます。 山·野草、絵画、俳句、書 委員会と共催で、盆栽、 また、園芸植物、山・野草、 木幡公民館では、実行

午前10時から午後4時ま 9時から午後5時まで。 山・野草=4月25日旬、午 十後1時から3時まで。 11時から正午。 盆栽= くち目目、いずれも午前 (岩茶鹿) 4月25日间 (講習会) 園芸植物、 (作品) 4月24日

Ę 一席三月 (木幡公民館)

茶席も設けます。多数ご

来場ください。

の人を対象に、毎月一回 第9回ジュニア教室 小学校五、六年生以上 学センターの江上賢三さ ▼講師…京都市青少年科 ろ…小倉公民館▼テーマ 宇宙の話3と春の星座

きで小倉公民館(小倉町 表9、☆24687 ん▼申込み…電話かはが

友だちと一緒に参加して ますので、できるだけお ください (小倉公民館)

公民館のお知らせ



◎宇治市公民館…宇治里尻71の 9 (**☆**② 2 8 0 4) ◎宇治市木幡公民館···木幡内畑 34の7 (金銀8290) ◎宇治市小倉公民館…小倉町寺 内91 (四2)4687)

50

簺 内 した顔写真をはり、申込用

カ

は、槇島町拾八の坂井商店 ご不便をかけていました。 用される市民のみなさんに た雨でもぬかるむなど、利 であったため、ちょっとし **おありますが、従来未舗装** 整備をかって出られたの

通って来ている。クラブ活動 なってきているのである。 現に、私たちは毎日学校に 「学生」が「学生」でなく

> ろう。この世の中に、「足で 女はあまりにも苦しすぎただ ろう。彼女もその為に学んで

だ、時間はたっぷりあるのだ の月日が空白であったとして めなければいけない。十余年

も十分とりもどせるのだ。ま

ついてです。今、あまり使用

らばらでもいざという時に団 す。というのは、ひごろはば 結のある中学校にしたいので

結するようにしていきたいで

ぼくは、たいへん陽気です

二つ目は、掲示板の使用に

来たのだろうか。それでは彼

書 習字」 「足でする料理」

このコーナーでは、市教育委員 会が中学生から募集した作文をま とめた冊子「中学生の主張」をシ リーズでお知らせしています。

りまく人たちの力も、私たち 世の中の見る目も、彼女をと わけが違う。自分自身の力も、 だろう。私たちがするのと、 という本がどこに売っている

そして「それが出来るのは、 と、いつもそう思っている。 め、自分をためしてみたい

下校するときに見られて便利

徒会を明るく親しんでもらえ

はっておくと、登校する時、 それは、分かりやすく書き、 に使用して行こうと思います。 されていないのでもっと有効

だからです。

んだろう。本当の気持を見つ

「自分は、どこまで出来る

とは全く「けた」が大きく違

力をふるいたたせたいー。 今しかないんだ」と、自分の

いて、困っている事などを書

ること、けじめがあること、 ぼくの理想は、いいたいこと るものにしていきたいです。 からその性格をいかして、生

三つ目は投書箱の活用につ

思います。この三つのことを

中心に範囲を広げ取り組んで 聞を通じて解決して行こうと いて入れてもらい、生徒会新

ます。また、口だけの本部役 つのことがかなうよう努力し 差別のないことです。この四 が何でもいえて、団結感のあ

見にならないよう全力。投球

星、火星などの惑星につ

いきたいと思います。

ぼくは議長です。議長とい

していきたいです。

ぼくが議長になれたのも、

気が良ければ、天体望遠 いてお話を聞きます。天 事。 今回は、木星、土 いろんなテーマで学習し

なお、今回は夜に聞き

鏡で、惑星や月を観望し

うだろう。

中学生の主張

ら、手でつかみ、やっと足の

彼女は足で筆を握る。私な

テストをした時、全員満点か とり、先生にくいついて質問 対象ではないのである。

というと、そんな事はありえ する者がいない!それなら、

それでも必死で勉強する人が

本も、照明も、組織もなく、

かう。私は手でも満足にあつ ない。彼安は足で包丁をあつ 指におしてむぐらいしか出来

いい、質問なんてばからしい。 ない。きっと「やる気」とう

これよりも、もっと楽しいこ

織欲を満たしてくれるものだれが、ただひとつの自分の知 ことんぐいついただろう。そ いた。彼等はきっと先生にと ある。もちろん、どうしても

彼女は、あきらめないので

ちにとってその事はがまんの

授業がいい例である。離か

ちにとってのがまんは、私た

の人はすごかった。 いるわけがない。本当に、あ たら、今まで、生きてこれて もしも、私が典子さんだとし 見ながら、ふと、そう思った。

と言いたくなる。大人の人た 立場から見ると、「そんな事、 思うし、私自身、そうだと思 の子は、がまんが出来ない」

3

私たちに言っても仕方ない」

「典子は一今」という映画を たら、どうしただろう…」

っている。しかし、私たちの と言う。私もそのとおりだと

うだろう。鎖国の中で満足な

今が、江戸時代だったらど

だ。

中の教室は、本当に誘惑だら 気に流されそうになる。授業 学ばつとする者まで、その空 分問の授業中である。本気で である。それも、たった五十

> かっそれは、生徒自身がかわ どうしてこうも違うのだろう 今も昔もかわらない。なのに、

わらないのだ。 をうめる為に勉強するのとか いのだ。履歴書の一行の空白

典子さんは、どうだっただ

でいるのか、はっきり見きわ

ず

し、こわされないよう努力し

は進んで直して行こうと思う たからです。こわれたところ

何を目標にし、何の為に学ん

ければいけない。今、自分が

今こそ、しっかりと学ばな

ったのである。

「もしも、私が典子さんだ

~何のために学ぶのか~を

東宇治中学校二年生 川端直美

彼女は絶対あきらめないので 出来ないことはあるけれども、

けない。しかし、その点がか 具となる「高校」という制度 限があり、社会へ出た時の道 わって来ているのだ。人数制 満たし、学ぶ為でなければい うが、本来はやはり知識欲を をするのが主な者もあるだろ

立候補した。ぼくは、文化祭 ぼくは本部役員にとうとう うと思います。

一つ目は、

北宇治中学校一年生 藤田英男

・体育祭の充実はもちろん、 やりとげたい

えています。充実というのは 三つのことに取り組もうと考 時、らくがき等が多いと感じ

たことをしたいのです。それ にかくぼくは、今までと違っ 力して行こうと思います。と 物です。だからこの一年、く えば奇会をし、中心になる人

今までとちがったことをやろ ることです。それは大学した 校内を美しくす

いのないように自分なりに努

ぼくは三つのことをぜったい みんなの協力のおかげです。

季。

出は忘れきれないだろうと思 やりとげたいです。この思い

午後7時から9時▼とこ

▼とき…5月1日出、

(保険年金課) 納め

地域社会のどんな相談にも応 じています。 こどもをとりまく家庭、学校、 十八歳までのこどもの饗育や、 宇治市家庭児童相談室では、

> 館(ない2004)まで。 3739) さんか宇治市公民 ▼申込み…中村栄美子(☆3) 揮者)、森岡雄二(伴奏者) 百円▼指導者…岩城拓也(指

(宇治市公民館)

今月27日伏の午前10時から午 談室(莵道荒横37)で。また 午前10時から午後4時▼とこ ろ…字治福祉園内家庭児童相 ▼とき…毎週月~金曜日の

合わせは、宇治市家庭児童相 館で出張相談も実施。お問い 後3時まで、宇治市小倉公民 談室(四四の6000)へ 近畿青年洋上大学

府

華人民共和国 (天津、北京) 集をしています。訪問地は中 年洋上大学の府派遣団員の募 京都府では、第三回近畿青 派遣 団

課、府地方振興局か宇治市青 少年対策室まで。 までに、京都府福祉部青少年 る人など▼申込み…4月30日 学生で青少年団体が推せんす

(青少年対策室)

で、4月1日現在、満20歳か ▼参加費…22万円▼応募資格 修、交流をすすめます。 現に青少年活動を行っている まで。新さくら丸に乗って研 530歳までの勤労青年および 日本国籍があり、府内在住 ▼募集人員…□人(京都府)